

Usai Longmarch Sejauh 34 Kilometer, 10 Baja Menerima Baret Samapta

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.XPRESS.CO.ID

Jul 22, 2022 - 06:59



TORAJA UTARA - Upacara Pembaretan Bintara Remaja Tahun 2021/2022, ditandai dengan pemasangan baret Samapta, secara simbolis oleh Kapolres Toraja Utara, AKBP Eko Suroso, Jumat (22/7/2022).

Tradisi pembaretan yang dilaksanakan kemarin Kamis (21/7) di Halaman Mapolres Toraja Utara tersebut diawali dengan penyiraman air kembang kepada

anggota Bintara Remaja, usai menjalani rintangan mental sejauh 34 kilometer.

Upacara pembaretan ini juga dihadiri langsung, Wakapolres Toraja Utara, Kompol Marthen Buttu, Para Kabag, Para Kasat, serta Para Perwira dan Bintara Polres Toraja Utara.

Melalui sambutannya, Kapolres Toraja Utara AKBP Eko Suroso, mengatakan bahwa kegiatan ini di maksudkan untuk menyiapkan Bintara Remaja agar siap untuk turun ke Masyarakat melaksanakan fungsi-fungsi Kepolisian dan untuk meningkatkan keterampilan individu maupun tim.

Selain itu tradisi tersebut bertujuan meningkatkan jiwa korsa, kecintaan dan kebanggaan sebagai anggota Polri.

"Apa yang telah diberikan selama menjalani proses tradisi pembaretan ambil sisi positifnya, diharapkan agar Bintara Remaja tetap menjaga diri serta bertindak sebagai Bhayangkara sejati dan yang terpenting ialah untuk tidak menyakiti hati Masyarakat", kata AKBP Eko Suroso.

Kapolres Toraja Utara, juga berpesan agar para bintara remaja tidak hanya menjadi anggota Polri yang apa adanya, tetapi dituntut menjadi anggota Polri yang betul-betul mampu secara fisik dan mental maupun memiliki pengetahuan dan wawasan yang tinggi.

Untuk itu, selaku Kapolres, AKBP Eko Suroso berharap kepada para senior jajaran Polres Toraja Utara untuk memberikan pengayoman dan bimbingan kepada juniornya, dan sebaliknya kepada para junior berikan rasa hormat dan respect kepada seniornya.

"Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya selaku Kapolres Toraja Utara beserta para Pejabat Utama, mengucapkan selamat bergabung kepada seluruh bintara remaja di keluarga besar Polres Toraja Utara", ucap AKBP Eko Suroso..

(Widian)

Sumber: Humas Polres Toraja Utara Polda Sulsel